



Antrag, der Fraktion der Freien Wähler Garmisch-Partenkirchen-Oberes Loisachtal an den Kreistag Garmisch-Partenkirchen zur nächstmöglichen Sitzung (27. Juli 2022)!

**Thema: G 7 Gipfel 2022**

Die „Freien Wähler Garmisch-Partenkirchen-Oberes Loisachtal“ im Kreistag des Landkreises Garmisch-Partenkirchen beantragen eine Resolution dahingehend, dass keine weiteren derartigen Gipfeltreffen, wie eben der G 7 Gipfel, von der Bundesregierung der Bundesrepublik Deutschland hier im Landkreis Garmisch-Partenkirchen abgehalten werden. Der Landrat wird beauftragt, diese Resolution an die Bundesregierung weiterzuleiten.

**Begründung:** Derart große Veranstaltungen, wie der G7-Gipfel, der nun bereits das zweite Mal, nach 2015, hier bei uns im Schlosshotel Elmau stattfindet, sorgen für unzumutbare Belastungen und Einschränkungen für unsere Bürger, den Einzelhandel, den Tourismus wie auch für die Natur.

Der gesamte Landkreis ist davon betroffen, nicht nur das Loisach und Isartal, auch alle anderen Orte in unserem Landkreis leiden unter den Auflagen und Einschränkungen, die zur Sicherheit der ausländischen Staatsgäste von der Bayerischen Staatsregierung und deren Organe verhängt und verordnet werden. Als Beispiel seien die Einschränkungen im Schulbetrieb (Homeschooling), Staus durch strenge Polizeikontrollen auf dem Weg zur Arbeit bei uns im Kreisort bzw. im gesamten Landkreis oder für Beschäftigte, die außerhalb unseres Landkreises arbeiten, genannt.

Da die Beherbergungsbetriebe im Landkreis fast ausschließlich von Polizeibeamten und Mitarbeitern der verschiedenen Ministerien bewohnt werden, entstehen für den Einzelhandel, sowie die Gastronomie enorme Umsatzeinbußen, da der „normale“ Tourist ausbleibt. Die wenigen verbleibenden Gäste hier, besonders im Isar- und Loisachtal, sind massiv in den Freizeitmöglichkeiten eingeschränkt und durch drohende Protest- und Störaktionen eingeschüchtert.

Auch die Auswirkungen auf Natur und Landschaft sind inakzeptabel, als Beispiele seien der andauernde Fluglärm durch zahlreiche Hubschrauber und Drohnen, verschiedene Baumaßnahmen, sowie die Errichtung des Zauns mit Beleuchtung im Bereich Elmau und Kaltenbrunn genannt. Hier werden zahlreiche Wildtiere aufgeschreckt und eine dauernde Unruhe im Wald erzeugt. Zugleich werden unüberwindbare Barrieren in deren Lebensräumen errichtet.

Für die Fraktion der „Freien Wähler Garmisch-Partenkirchen-Oberes Loisachtal“

Lilian Edenhofer

Josef Angelbauer

David Schwinghammer